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第2394回例会報告

日　　時：平成 31年 1月 16日（水）　
会　　場：例会場　　
司　　会 : ＳＡＡ    　　　　　　　　　　　　青木委員
開会点鐘　　　　　　　　　　　　　　　喜連元昭会長
斉　　唱：ロータリーソング「日も風も星も」
お客様の紹介　　　　　　　　　　　　　喜連元昭会長
井田　満様　多摩信用金庫　国立支店長
会長報告
　一昨日のどんど焼きには皆様お疲れ様でした。天気も
どんど焼き始まって以来の好天ではないかといわれるく
らいでしたが、今回の社会奉仕担当理事・委員長・委員
の皆様が全員晴男であったことが証明されたものと、大
変喜ばしいことであります。また準備から片付けまでさ
したる混乱もなく整然と行われ、またその時間も短縮さ
れるなど大変立派に事が運んだ感がございます。これも
ひとえに本間理事のもとで、北島委員長の綿密な計画書
に基づき社会奉仕委員の皆さんの力を結集された賜物と
お礼申し上げます。
　平川さんは平成 29年 2月に入会され 2年の短い期間
ではありましたが金融機関の支店長という大変お忙しい
中をロータリー活動にも手を抜くことなく、しっかりと
おやりいただきました。誠にありがたくお礼申し上げた
いと思います。特に今期は例会にも欠席することなく、
親睦活動委員としての職責を果たしながら会報の作成も
頂くなど当クラブの要としておやりいただきました。こ
れは多摩信用金庫さんが地域に根ざした金融機関として

貢献するという会社の社是を自ら実践していただいたと
いうことであり、平川さんは将来さらに出世をされてい
くのではないかと私は確信しています。理事長になられ
る頃には私はこの世に居ないでしょうが陰ながら応援し
たいと思っています。また近々入会予定の井田さんは小
平支店で活躍され、国立支店に栄転されたと聞いており
ます。これからもよろしくお願いします。
幹事報告      　　 　　　　　　　  　　　小澤崇文幹事　
●第 2回ロータリー財団セミナー
　日時　2月 6日（水）10時
　場所　ハイアットリージェンシー東京
　出席　北島R財団理事
● 19-20 年度　補助金管理セミナー
　日時　2月 6日（水）14時
　場所　ハイアットリージェンシー東京
　出席　遠藤会長エレクト・喜連副幹事
●次週 1月 23日は 14日塞の神どんど焼きに振替のた
め例会はありません。
委員長報告      　　 　　　　　　　   
●北島清高社会奉仕委員長　どんど焼きでは国立ＲＣ皆
様の力で好天に恵まれたのだと思っております。初めて
国立市のお祭りの事務局をやらせていただき、ロータ
リーに入って出来たものと感謝しております。クラブ
テーマ ｢進化の足跡を残そう｣ のためには、来年のどん
ど焼きが成功することが足跡を残したことになると思い
ます。これから反省点を次年度に引き継ぐことが足跡に
なると思いますので、その節は皆様のご協力をお願いい
たします。
●関重寿広報 IT 副委員長　横断幕の撤去を 1月 30 日
の例会後に行います。ご協力をお願いします。
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●青木国際奉仕委員長　カンボジア支援のため、ご家庭
でご不要の文房具を集めるための箱を設置しました。2
月中旬までにご協力をお願いします。
クラブフォーラム　　　　　　　　  
理事会報告　　　　　　　　　　　　　　喜連元昭会長
●年忘れ家族例会収支報告　鈴木親睦活動委員長より
　皆様にはご参加ありがとうございました。収支報告書
を配布いたしましたので、ご確認ください。
●創立 50周年式典登録の締め切りが 1月末です。折が
あればお知り合いの会員の方にお声がけをお願いしたい
と思います。
●表　彰
米山功労者（第 1回）　北島正典会員

●退会のご挨拶　　　　　　　　　　　　平川貴浩会員
　2年間お世話になりまして、ありがとうございました。
昨年卓話をさせていただき、これで皆さんの仲間入りが
でき、50周年に貢献できると思っていたところ、府中
支店に移動することになりました。府中ＲＣに入ります
ので、またお会いできるのを楽しみにしております。
　国立ＲＣでは楽しく活動させていただきました。是非、
国立ＲＣの今後の発展と、皆様方の今後のご健康ご多幸、
創立 50周年の成功をお祈りいたします。
ニコニコＢＯＸ 　　  　 　　　　　  川向親睦活動委員
●喜連元昭会長　今年のどんど焼きは始まって以来の晴
天の下、しっかりした運営体制で行われ、当クラブの面
目躍如たるものでありました。社会奉仕委員の皆様大変
ご苦労様でした。この度の平川会員のご栄転お目出とう
ございます。資産に余裕のある方は是非府中支店にも口
座を開設しましょう。
●小澤崇文幹事　先日のどんど焼き皆様御苦労様でし
た。本間会員が実行委員長だと天候に恵まれる様です。
私の日頃の行いがよほど悪いのか悩ましい限りです。
●高柳会員　新年おめでとうございます。1月は私共夫
婦で誕生月です。誕生祝いありがとうございます。
●小澤谷守会員　｢どんど焼き｣ は天気に恵まれ最高で
したね！本間実行委員長・北島清高社会奉仕委員長はじ
め委員の皆様、会員の皆様、お疲れ様でした。

●本間会員　先日のどんど焼き、会員の皆様には大変お
世話になりました。当日は晴天の中、事故も無く開催さ
せていただきました。ありがとうございました。
●寺澤会員　平川支店長、早い転勤でしたね。すっかり
府中支店長になってしまいましたね。たまには国立RC
も思い出して下さい。井田新支店長これから宜しくお願
い致します。
●岡田会員　社会奉仕委員会の皆様どんど焼きお疲れ様
でした。平川会員いろいろとお世話になり、ありがとう
ございました。
●北島清高会員　どんど焼き大変お世話になりました。
お陰様で天候も大変良くいいどんど焼きが出来ました。
ひとえに会員の皆様の御協力と思っております。大変あ
りがとうございました。
●三田会員　平川会員とは同日入会で多摩中テニス大会
2年つづけて出場、大会を盛り上げていただきありがと
うございました。残念ですが、しかた無いですね！。
●平川会員　1/4 発令の人事異動で府中支店に転勤する
事になりました。2年間ですが国立ロータリークラブの
皆様には温かく迎えて頂き大変感謝しております。後任
の支店長井田も引き続きよろしくお願いいたします。本
当にありがとうございました。
＊ニコニコBOX合計 43,000 円　累計 1,397,000 円
出席報告　　　　 　　   　　木島出席奨励副委員長
　 1 月 16日　在籍 51名中　出席 38名   
　 前々回 (1 月 2日 )　休会  
閉会点鐘 　　　 　 　 　　　　   　 喜連元昭会長

　　　　　　塞の神どんど焼きに振替

日　　時：平成 31年 1月 14日（水）　
会　　場：谷保第三公園　　
司　　会 : ＳＡＡ    　   　　　　　         　寺澤委員長
開会点鐘　　　　 　　　　 　                喜連元昭会長
会長報告  　    　　 　　　　　　           喜連元昭会長
幹事報告      　　 　　　　　　　           小澤崇文幹事　
委員長報告      　　 　　　　　　　   
  ●本間奉仕プロジェクト理事
  ●北島清高社会奉仕委員長　
出席報告　　　　 　　   　　　     三田出席奨励委員長
　 1 月 14日　在籍 51名中　出席 43名   
　 前々回 (1 月 9日 )　出席率　95.83％  
閉会点鐘 　　　 　 　 　　　　   　        喜連元昭会長

第2395回例会報告


